
Protokoll der
Jahreshauptversammlung

vom 23.12.2017

Ort: Willy Brandt Platz 1, 
Rendsburg

Beginn:18:00 Uhr

Ende:20:00 Uhr 
Versammlungssleiter: Robin Kettner Protokollführer:Stephan Krause

Teilnehmer: Sascha Bendixen Kassenprüfer
Axel Mahnkopf Schatzmeister
Robin Kettner 1. Vorsitzener
Tobias Jungjohann 2. Vorsitzener
Stephan Krause Schriftführer
Björn Bottler Referent für Öffentlichkeitsarbeit
Marcus Heeschen
Timm Greve

Gäste: Frau Hintz Kommissariche und stellvertentende 
Schulleiterin 

Tagesordnung:
TOP 1 Begrüßung durch den Vorstand 

TOP 2 Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und der Beschlussfähigkeit der 

Mitgliederversammlung 

TOP 3 Entgegennahme des Jahresberichts für das abgelaufene Geschäftsjahr und Entlastung 

des Vorstands (Genehmigung der Tagesordnung, Genehmigung des Protokoll, Berichte 

des Vorstands und des Kassenprüfers, Entlastung des Vorstandes)

TOP 4 Satzungsänderungen 

TOP 5 Verschiedenes
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Protokoll

TOP 1 Begrüßung durch den Vorstand

Rekapitulation der letzten zwei Jahre. Neuer Vorstand.

Vorstellungsrunde.

Stephan Krause wurde einstimmig zum Protokollführer bestimmt - mit folgendem 

Stimmergebnis: 8 Ja/ 0 Enthaltungen/ 0 Nein 

TOP 2 Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und der Beschlussfähigkeit der 

Mitgliederversammlung 

Es wurde festgestellt, dass ordnungsgemäß und fristgerecht eingeladen wurde. Es sind 8 

stimmberechtigte Mitglieder anwesend.

TOP 3 Entgegennahme des Jahresberichts für das abgelaufene Geschäftsjahr und 

Entlastung Vorstands (Genehmigung der Tagesordnung, Genehmigung des 

Protokolls, Berichte des Vorstands und des Kassenprüfers, Entlastung des 

Vorstands)

Genehmigung der Tagesordnung

Eine Genehmigung wird mit folgendem Stimmergebnis erteilt: 8 Ja/ 0 Enthaltungen/ 0 

Nein

Genehmigung des Protokolls

Das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2016 liegt vor und konnte während der 

Versammlung eingesehen werden. Es wurde einstimmig genehmigt, dass das Protokoll 

nicht vorgelesen muss und die Auslage ausreichend ist - mit folgendem Stimmergebnis: 8

Ja/ 0 Enthaltungen/ 0 Nein

Eine Genehmigung des Protokolls wird mit folgendem Stimmergebnis erteilt: 8 Ja/ 0 

Enthaltungen/ 0 Nein

Berichte des Vorstands und des Kassenprüfers

Gelungene Übergabe - Dank an den alten Vorstand, auch für die weitere Verfügbarkeit.

Erfolgreiche Abbuchung der Mitgliedsbeiträge 2017.

4 Vorstandsversammlung haben 2017 stattgefunden.

Ahnengalerie am Kronwerk unterstützt.

Abiparty 2016 und 2017 unterstützt und präsent gewesen.

Abiturienten Entlassungen 2016 und 2017 präsent gewesen.

Positive Mitgliederbilanz 2016 und 2017.

Abijahrgänge 2016 und 2017 Name, Adressen und E-Mail in Ehemaligen-Adressbuch 

aufgenommen.

Ehemaligenfeier 2016 und 2017 im Bullentempel reaktiviert. 2016 mit Livemusik und DJ 
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Krezko. 2017 wieder DJ Krezko.

Es wurde erörtert, dass Nachwuchs für die Vorstandsarbeit durch jungen Nachwuchs 

wünschenswert ist. Frau Hintz merkten, dass der derzeitige Vorstand doch auch sehr 

jungendlich sei.

Vorschlag Präsenz bei Kronwerkführungen für Ehemalige Jahrgänge. Frau Hinz erklärt 

sich bereit den Ehemaligenverein über derartige Veranstaltungen vorab zu informieren.

Marcus brachte die Idee der einmalig stattgefunden Jubilare Veranstaltung auf - wir 

werden dieses Thema mit Marcu’s Unterstützung in 2018 weiter verfolgen.

Bericht des Schatzmeisters und Kassenprüfers. Der Kassenprüfer stellt feste, dass die 

Prüfung stattgefunden hat und alle Ausgaben ordnungs- und satzungsgemäß waren. Er 

empfiehlt die Entlastung des Vorstandes.

Geplante Prüfung des Geschäftsjahres 2015 konnte noch nicht stattfinden - es wurde sich

darüber verständigt dies im Jahr 2018 nachzuholen. Hierfür sind wir mit dem damaligen 

Vorstand in Kontakt. Vorschlag von Timm, dass zumindest ein Schriftstück mit der 

Feststellung, dass die Unterlagen nicht vorgelegt werden können vom alten Vorstand 

erstellt und unterschrieben wird.

Entlastung des Vorstands

Der Vorstand wird entlastet - mit folgendem Stimmergebnis: Stimmergebnis erteilt: 8 Ja/ 0

Enthaltungen/ 0 Nein

TOP 4 Satzungsänderungen 

a) Änderung der Satzung: Änderung des § 7, Absatz 1 mit folgendem neuen Wortlaut:

“Der Vorstand beruft einmal jährlich die ordentliche Mitgliederversammlung ein, zu der die

Mitglieder spätestens vir Wochen vorher schriftlich oder per E-Mail eingeladen werden 

müssen. Hierbei ist die vorläufige Tagesordnung mitzuteilen.”

b) Änderung der Satzung: Änderung des § 7, Absatz 4, Punkt 7 mit folgendem Wortlaut:

“Die Wahl von Vorstandsmitgliedern (4 Jahre)”

c) Änderung der Satzung: Änderung des § 8, Absatz 3 mit Jahre folgendem Wortlaut

“Der Vorstand wird von der Mitgliederversammlung auf vier Jahre gewählt.”

d) Änderung der Satzung: Änderung des § 8, Absatz 5 mit folgendem Wortlaut:

“Der Vorstand tritt jährlich mindestens zweimal zusammen.”

Eine Genehmigung der Satzungsänderungen wird mit folgendem Stimmergebnis erteilt: 8

Ja/ 0 Enthaltungen/ 0 Nein

TOP 5 Verschiedenes

Vorschlag von Marcus: Abipartysponsoring für Gegenleistung zum Bsp. in Form von 

Berichten des Abistreiches, Abiprty etc., die dann an den Ehemaligenverein etc. 
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weitergegeben werden könnten.

Kurzer Bericht von Frau Hintz. Es wird einen neuen Schulleiter ab Februar 2018 geben. 

Vorschlag: der Vorstand solle in irgendeiner Form mit dem neuen Schulleiter/in in Kontakt

treten/begrüßen.

Herr Hartmann und Herr Habermann werden im nächsten Jahr in Rente gehen. Herr 

Segeberg ein weiteres Jahr später.

Ausbau IT Infrastruktur am Kronwerk.

Viele Lehrer in Teilzeit.

Abschluss: 20:00 Uhr

………………………………….

Ort, Datum

……………………………….....  ……………………………….....

Versammlungsleiter   Protokollführer
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